

PEKON.WEB.ID

Sang Eksekutor Rachmansyah "Anak Kandung" Prabowo Presiden Terpilih Akan Bawa Morowali Melesat

Patar Jup Jun - MOROWALI.PEKON.WEB.ID

Oct 18, 2024 - 07:09



Rachmansyah-Harsono Pilihan Prabowo Presiden Terpilih

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Calon Bupati Morowali, Rachmansyah Ismail adalah sosok pemimpin yang paling potensial menahkodai Bumi Tepeasa Moroso periode 2024-2029.

Hal ini bukan tanpa alasan, latar belakang birokrat dengan segudang pengalaman di pemerintahan selama 30 tahun lebih menjadikannya berbeda dengan calon Bupati lainnya.

PILIHAN PRABOWO
KOALISI MOROWALI MAJU

4

A. RACHMANSYAH ISMAIL
HARSONO LAMUSA
CALON BUPATI DAN WAKIL BUPATI MOROWALI
2024 - 2029

PBB PKB GERINDRA GELORA INDONESIA

Rachmansyah Ismail yang berpasangan dengan Harsono Lamusa tak perlu diragukan lagi jadi pemimpin Morowali 5 tahun kedepan, sudah terbukti dan punya karya nyata membangun daerah kabupaten Morowali.

Hal itu pula yang menjadi alasan kuat Prabowo Subianto Presiden Terpilih, memilih Rachmansyah-Harsono untuk di usung Partai Gerindra sekaligus mengangkat Rachmansyah menjadi Ketua Gerindra Kabupaten Morowali.

"Bapak Rachmansyah-Harsono ini adalah pilihan bapak Prabowo Subianto Presiden Terpilih dan sudah melalui tahapan proses yang panjang termasuk tim survei internal turun langsung di Morowali," terang Ambo Dalle anggota DPRD Sulteng saat menyampaikan orasi politiknya di Desa Topogaro (15/10/2024).



Dijelaskan Wakil Ketua DPRD Sulteng itu bahwa Partai Gerindra tidak asal-asalan mengusung calon kandidat, apalagi untuk menjadi kader Partai Gerindra ada penilaian tertentu dari internal partai maupun ketua umum Prabowo Subianto Presiden Terpilih.

Tetapi, kata Ambo Dalle dari semua yang menginginkan Partai Gerindra hanya Rachmansyah Ismail yang memenuhi kriteria sekaligus menjadi Ketua Partai Gerindra Morowali dan di usung Partai Gerindra berpasangan dengan Harsono Lamusa yang sama-sama latar belakang birokrat.



"Jadi, bapak/ibu tak perlu ragu untuk memilih pasangan Rachmansyah-Harsono sudah teruji, apalagi bapak Rachmansyah selama menjabat Pj Bupati Morowali kurang lebih 9 bulan kita sudah saksikan sendiri kinerjanya sangat luar biasa memajukan Morowali dan mensejahterakan masyarakat," terang Ambo Dalle yang juga pengurus Partai Gerindra Propinsi Sulteng.

Senada penyampaian tokoh masyarakat Morowali Syahbudin Zen menyampaikan bahwa Rachmansyah Ismail adalah tipe pemimpin eksekutor, tidak pake lama kalau urusan masyarakat langsung di eksekusi dan diselesaikan saat itu juga.

Kemudian kata Syahbudin Zen, yang membuat Rachmansyah Ismail berbeda dengan calon lainnya yaitu saat nantinya berurusan dengan pemerintah pusat untuk kepentingan daerah akan lebih mudah sebagai Kader Gerindra, ibarat anak dengan orang tua bisa jalur lain selain jalur birokrasi.



"Kalau misalnya nanti sulit jalur birokrasi maka Pak Rachmansyah Ismail bisa gunakan jalur Partai bertemu langsung Pak Prabowo Presiden terpilih, itulah kelebihanannya kalau sama-sama 1 partai antara pemimpin daerah dan pemimpin di pusat. Maka dapat dipastikan Morowali akan melesat maju kalau nantinya Pak Rachmansyah-Harsono terpilih sebagai Pemimpin Morowali," pungkas Syahbudin Zen yang juga Sekretaris Gerindra Morowali.

(PATAR JS)